

Campañas de sensibilización contra la violencia de género

El Colegio de psicólogos de CyL propone crear «un grupo de emergencias» para atender a las víctimas

VALLADOLID

El vicedecano y vocal del **Colegio Oficial** de Psicólogos de Castilla y León, Vicente Martín Pérez, propuso crear un «grupo de emergencias» para atender a las mujeres víctimas de violencia de género, a modo de «intervención de crisis». Defendió que la mujer que ha sufrido maltrato tenga garantizada la atención psicológica «inmediata» y cuente con una persona de apoyo desde el primer momento.

Martín Pérez, quien compareció en la Comisión no permanente para evaluar el cumplimiento y efectividad de la ley contra la violencia de género en las Cortes, y demandó la existencia de psicólogos disponibles las 24 horas. Aseguró según declaraciones recogidas por la Agencia Ical, que el modelo *Objetivo. Violencia Cero* «es mejorable» y demandó al Estado más partidas económicas para la atención psicológica.

Martín Pérez solicitó un protocolo de intervención en todas las comunidades, para que haya una unidad de actuación en los casos

de violencia de género.

En la actualidad, la Comunidad cuenta con 57 psicólogos que forman parte del programa. El **Colegio Oficial** de Psicólogos recibieron 6.625 usuarios desde el año 2001, un total de 60.042 sesiones. Fueron atendidas 688 mujeres entre enero y noviembre de 2016, de las cuales el 87% eran españolas.

Martín Pérez hizo hincapié en la necesidad de mejorar la sensibilización y la prevención que se confunden con la información y la propaganda, afirmando que «no han disminuido las muertes de mujeres ni el maltrato y solo han aumentado las denuncias. Por lo que podemos concluir que las campañas de prevención han fracasado». En lo que coincidió la vicepresidente del Consejo regional de **Colegios Profesionales** de Trabajo Social, María José Salvador, «lo más importante» es la prevención, por lo que es necesario mejorar las campañas de sensibilización y destinarlas a la población diana para superar los «condicionantes» culturales específicos.